

AÑO XXII.—NÚM. 6203

14 DE FEBRERO DE 1882.

REDACCION, MAYOR 24.

EL ECO DE CARTAGENA

Mártres 14 de Febrero de 1882.

LA FAMILIA

DE MR. W. POWELL.

—0—

El Parlamento inglés se encuentra en grande apuro con la muerte probable de Mr. W. Powell, el intrépido aeronauta del «Saladino.» Hasta que la prueba legal del fallecimiento no se presente á la Cámara de los Comunes, no puede declararse vacante el distrito de Malmesbury, y como esta prueba no es posible por ahora, el sillón del desgraciado científico permanecerá vacío hasta la disolución del actual Parlamento.

Con este motivo, los periódicos ingleses publican curiosos detalles acerca de la familia Powell, que parece destinada á perecer de manera singular y tristísima, como si la mala fortuna se ensañara con la raza del valiente diputado.

El padre de Powell, que hizo enorme caudal en los trabajos de minas, dividió por testamento la fortuna entre sus hijos, dándoles cuenta anticipada de sus intenciones. A su muerte, el testamento no parecía, y los hijos hicieron anunciar en los periódicos la pérdida y una enorme gratificación al que los encontrara; debiendo á esto su fortuna un albañil que, al ejecutar unos reparos en la casa solariega, dió con el buscado documento.

En posesión ya de una gran fortuna, Walter Powell presentóse candidato á la Cámara de los Comunes y triunfó al mismo tiempo que su hermano Enrique, cazador impenitente, poníase al frente de una expedición que debía explorar el centro de Africa. La esposa de Enrique Powell acompañó á su marido, y tras feliz viaje, cuando hablaban ya de volver, perdióse toda huella de los viajeros, y sólo pudo saberse por los cónsules ingleses que se tenía noticia de una expedición europea asesinada por los salvajes, pero que no podía precisarse en qué país había sido para poder ir en socorro de los que quizá sobrevivieran.

Tomás Powell, tecedor hermano del últimamente muerto, corrió en auxilio de Enrique, y atravesó el Africa siguiendo las huellas de los desgraciados exploradores.

Cierta dia un jefe negro dió una gran fiesta. ¡Cual no seria su dolor al ver en la cabeza de la suitana favorita el sombrero de su cuñada!

El rey africano confesó los asesinatos cometidos, y Tomás, después de apoderarse del cráneo de su hermano, compró el auxilio de las tribus vecinas y pasó á cuchillo á los asesinos.

De vuelta á Inglaterra, negóse al

tribunal á declararlo heredero del difunto porque no constaba su muerte; pero Tomás, de carácter sobrado enérgico para ceder buscó al dentista que habia colocado algunas muelas á su hermano, y éste reconoció ser el cráneo de su cliente el que le presentaba Tomás. Los tribunales no opusieron ya dificultades de ningún género.

La desastrosa muerte de W. Powell sin que se pueda identificar, coloca su sucesión, como la de Enrique, en situación difícilísima pero Tomás, que no quiere que su cuñada quede en el desamparo, siquiera por corto tiempo, ha emprendido una serie de investigaciones que rayan en lo fantástico.

Triste ha sido la suerte de la ilustre familia que, lejos de los suyos, ha perecido sin que sus restos descansan en tierra patria.

«El Conservador.»

LOS GRANDES PROGRESOS
DE 1881.

Uno de los años del presente siglo más fecundos para los adelantos materiales de los pueblos, ha sido el que acaba de transcurrir. En efecto, aparte de la Exposición internacional de electricidad que tanta importancia alcanzó, están las obras del canal de Panamá iniciadas definitivamente y el estudio de la apertura del istmo de Corinto, planteado de una vez para siempre, desde el período romano en que se intentó por los ejércitos del imperio; el túnel bajo el canal de la Mancha se afianza; el de San Gothardo se terminó; y por fin, según los resúmenes de las revistas científicas, son muchas las obras realizadas ó intentadas en este año. En nuestra patria ha sido también de los más fecundos.

¡Plegue á Dios que al presente nada venga á entorpecer tanto progreso!

MARINA.

Resoluciones tomadas por este Ministerio.

Se dispone que sea reconocido para saber si puede embarcar, el Teniente de navio D. Vicente del Santo.

Al Ferrol se acusa recibo de informes del Teniente de navio D. Julio Meras y Murias.

Un mes de próroga á la licencia que por enfermo ha disfrutado el Contador de navio de primera clase D. Vito Carruncho.

Se desestima la instancia del Contador de navio de primera clase don Salvador Martinez Trujillo, que solicitaba cuatro meses de licencia por enfermo.

Dos meses de licencia por enfermo al segundo maquinista D. Manuel Rodriguez.

Nuevo examen de primer maquinista de segunda clase al segundo efectivo D. Eugenio Capeiro.

Dos meses de licencia por enfermo al tercer maquinista D. Claudio Lucas.

Al Arsenal de la Habana el Capellan Mayor D. Eusebio Sanchez y Garcia, para cuando cumpla D. Miguel Perez Lósada.

Se ha ordenado al jefe de la Comisión de marina en Londres, formule con la casa Nordenfelt, un contrato para la adquisición de tres ametralladoras con sus montajes y demás accesorios, y 4500 proyectiles para estas.

Las armas deberán recibirse á fines de Junio próximo; remitiéndose á este departamento para que de aquí se envíen á Filipinas con destino á los cruceros «Gravina y Velasco,» y la otra al Ferrol para el cañonero «Paz.»

CRONICA.

Llamamos la atención de la autoridad acerca de algunos individuos de sospechosa catadura, que se albergan en nuestra ciudad y que demandan un socorro como operarios que van de camino.

De tales gentes nada bueno puede esperarse: Cartagena no es punto de tránsito para ninguna parte.

Parece que este año no se verificará ningún baile de máscaras en los salones del Circulo Cartageno.

Estas son al ménos, las noticias hasta hoy.

Lo sentimos de veras.

En Tarragona han aparecido borrados muchos letreros y establecimientos industriales que se han dado de baja, al parecer, á consecuencia de las nuevas tarifas de subsidio.

Algunos industriales de Santander han presentado la baja en vista del aumento de contribuciones.

El jueves pasado, al salir de la estación de Tobarra, línea de Chinchilla á esta ciudad el tren-correo procedente de este último punto, y cuando ya la máquina empezaba á marchar con gran velocidad, dos señoras que venian en un carruaje de primera comenzaron á gritar desahoradamente ¡fuego! y una de ellas, sin cuidarse de las fatales consecuencias que le pudiera causar su resolución, se arrojó por la ventanilla á un costado de la vía; pero con fortuna tan grande, que no se produjo la más ligera contusión.

Alarmados algunos viajeros con las voces de auxilio lanzadas por dichas señoras, hicieronlas coro, lo-

grando ser oídos por el jefe de la estación y por el maquinista.

Detenido el tren, se vió que efectivamente estaba ardiendo el techo del citado carruaje de primera, y con facilidad quedó apagado á los pocos momentos.

Júzguese del susto experimentado por las señoras, á quienes acompañaba un niño de corta edad, y del peligro que corrieron los viajeros, pues harto sabido es cuán rápidamente se propaga un incendio en un tren que marcha á toda velocidad.

La «Prensa» de Viena, publica noticias de Cettigne, dando detalles acerca de la tentativa de asesinato dirigida contra el príncipe del Montenegro. El dia 3 del actual, á las tres de la tarde, un sugeto llamado Miguel Theodorovitch disparó un tiro de fusil sobre el príncipe, en ocasión de pasar éste á caballo.

El príncipe nikita salió ileso, y su ayudante de campo, Matanovitch, detuvo al asesino. Este declaró después que su objeto, al disparar, no era otro que el de matar un águila que volaba cerca de la cabeza del príncipe; y como efectivamente ha sido encontrada en aquel sitio un águila herida de un balazo, Theodorovitch fué puesto en libertad.

La Sociedad lírico-dramática Martinez Monroy, ha organizado para la noche del jueves, una escogida función cuyo programa lo componen las comedias «Calvo y Compañía» y «Perro 3.º»

La concurrencia promete ser tan numerosa como de costumbre.

Se ha adjudicado á D. Pedro Sanchez Martinez, el aprovechamiento de los materiales del derribo de la casa número 1 de la calle de Borbon, como mejor postor.

Sentimos la reciente desgracia, que aflige á nuestro respetable amigo D. Liberato Vereá, con el fallecimiento de su señora hermana, acaecido hace dos dias en Madrid.

Son innumerables las personas conocidas, que este año fallecen en Madrid.

El tiempo no lleva trazas de variar, así es que aún habrá que lamentar nuevas desgracias.

Por la Alcaldía se han impuesto en el dia de hoy varias multas por faltas al bando.

En las calles más céntricas de la población, han dado los niños en jugar al testés, dificultado el tránsito, y obstruyendo las aceras, con lo que se causa una molestia al público.

¿No seria posible que se prohibiera se escogiese la vía pública por patio de casa? Esperamos que el se-